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Международные организации в
Женеве: «Наших бьют!» | Berne est
préoccupée par la détérioration de la
sécurité à Genève
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Обманчиво спокойный берег Женевского озера? (© Keystone)

Как стало известно, в середине июля в Женеве на улице, ночью, подвергся
нападению гражданин США, сын международного чиновника. Молодой человек стал
жертвой банды подростков. На расследование инцидента обратила внимание
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президент Швейцарии Мишлин Кальми-Ре, а ООН выпустила инструкции по
безопасности для сотрудников.

|
L’agression en juillet d’un Américain, fils de deux fonctionnaires de l’ONU, crée des vagues.
Micheline Calmy-Rey, présidente de la Confédération et cheffe du Département fédéral des
affaires étrangères (DFAE), a affirmé hier être préoccupée par «la détérioration de la
situation de la sécurité à Genève ces derniers mois».
Berne est préoccupée par la détérioration de la sécurité à Genève

Мы уже писали о том, как оценивают негласную столицу Швейцарии на берегу
Женевского озера наши соотечественники и другие сотрудники международных
организаций и мультинациональных компаний, работающие в Женеве. Проблемы
безопасности для экспатов оказались на третьем месте (ими было озабочено 13,6%
опрошенных), после трудностей с поиском жилья и дорожных пробок.

Как стало известно на днях, в Женеве идет расследование инцидента с нападением
на молодого гражданина США, сына двух сотрудников ООН. Он стал жертвой банды
подростков, которые избили его в центре города и чуть не скинули в Рону с моста.
Других подробностей нападения не сообщается.
 
После того, как о нападении стало известно, отделение ООН в Женеве направило
своим 3000 сотрудникам внутренний документ, выпущенный службой безопасности
ООН  и одобренный генеральным директором Женевского отделения ООН Касым-
Жомартом Токаевым. В нем ооновцев, которые хотят прогуляться по ночным улицам,
призывают быть осмотрительными. 

Не желая обвинять в чем-то город Кальвина, Алессандра Велуччи из пресс-службы
ООН напомнила о том, что организация регулярно выпускает внутренние инструкции
подобного типа. «Аналогичные проблемы существуют во всех городах мира. Глава
службы безопасности ООН лишь воспользовался недавним нападением в качестве
примера, напомнив основные правила безопасности и призвав сотрудников быть
осторожными», - подчеркнула она.

Насколько действительно опасна ночная Женева? Полиция считает ситуацию
«стабильной». «Все дело основано на свидетельских показаниях жертвы, - пояснил
глава ее пресс-службы Эрик Гранжан. – Молодой человек заявил, что 16 июля в 4
часа утра двенадцать неизвестных избили его и попытались сбросить в Рону. Было
проведено расследование, в ходе которого ни один из нападавших не был найден.
Каждый месяц в Женеве происходит около тридцати нападений подобного типа,
более или менее жестоких. За последние 3-4 года число их остается стабильным».

В кантоне Женева базируется 470 международных неправительственных
организаций. Причем «в эту цифру входят не все зарегистрированные здесь, а лишь
те, кто активно работал за последний год», - уточнил для информационного
агентства AP Андре Клопманн, отвечающий в канцелярии Женевы за работу с
международными неправительственными организациями. По его данным, их общая
цифра достигает 600, и ежегодно в Женеве открывается 30 новых подобных офисов.
Из последних прибывших – Международная федерация госпиталей и Всемирная
федерация дантистов. Вряд ли полемика вокруг безопасности в Женеве может
спровоцировать их уход, но торг за сдачу помещений в аренду – вполне вероятно.  
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Президент Конфедерации и министр иностранных дел Мишлин Кальми-Ре письменно
обратилась к члену правительства Женевы Изабель Роша, которая отвечает за
работу полиции, отметив «свою озабоченность ситуацией с безопасностью в Женеве
в прошедшие месяцы». «Международная Женева – важный пост внешней политики
Швейцарии», - подчеркнула глава государства, напомнив, что вопросы безопасности
гостей и работающих в Женеве приоритетны. Изабель Роша предстоит встретиться с
президентом 12 сентября, во время инаугурации Центра для сотрудников
международных организаций, разговор непременно коснется и работы
международных организаций в Женеве, и вопросов безопасности.

850 сотрудников Всемирной торговой организации также в эти дни получили советы
по безопасности. К ним относятся разумные пожелания не возвращаться поодиночке
вечерами, перемещаться на такси или пешком в группе, не уходить, не
удостоверившись, что товарищи вошли в дом. К ним осталось только добавить
советы из нашего детства: не разговаривать с незнакомцами, не брать из их рук
конфеты (спиртное) и не садиться в машины к чужим людям…
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Женевская полиция вооружается iPhone 4
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